

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2607-ca-sent-le-match-ferme>

« Ca sent le match fermé »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 19/02/2009 05:00 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.440 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



RCS-Sedan, Scène III, Action ! © finchcurieux

Avant le départ du cortège des sangliers ardennais pour l'Alsace, on s'est posé quelques minutes avec Florian pour passer en revue l'actualité des Rouge et Vert.

(racingstub) Le CS Sedan reste sur 4 matches sans défaite, et à la faveur de sa dernière victoire face à Guingamp (1-0), il remonte à la 9e place du classement. Nourrit-on de nouvelles ambitions du côté des Ardennes ?

Florian : Non, notre priorité est le maintien (dixit le président Urano et l'entraîneur), maintenant si on peut venir jouer les troubles-fête et venir titiller le podium pourquoi pas. Mais d'un point de vue personnel, l'équipe doit encore mûrir avant de jouer en Ligue 1.

Les Sangliers sont tout de même une équipe vraiment imprévisible. Capable de l'emporter à Lens (3-1) ou à Boulogne (1-0), et dans le même temps de s'incliner à domicile face à Amiens (0-1) ou Clermont (0-1)... As-tu des explications à cela ?

Seuls les joueurs ont l'explication, maintenant on peut dire qu'avant le match de Boulogne, qu'on peut qualifier de match charnière, il n'y avait pas vraiment de bloc équipe, des jeunes qui ne se connaissaient pas, une attaque toute neuve donc la mise en route a été fastidieuse. Maintenant on a retrouvé un peu de couleurs notamment grâce à notre nouveau capitaine Lemoigne qui revient à son meilleur niveau, un nouveau défenseur central croate Rozic arrivé au Mercato qui amène sa grande taille en défense, un nouveau milieu Parienté qui est un feu-follet et un Mokaké qui recommence à faire mal et à être décisif.

Lors du mercato hivernal, le club a engagé l'ancien goleador messin, Babacar Gueye. Crois-tu qu'il pourra retrouver son efficacité d'antan ?

Les deux premiers matchs qu'il a joués, il a été titulaire mais n'a pas démontré grand chose si ce n'est de la nonchalance. Cependant il faut lui laisser le temps de s'intégrer au groupe et ingurgiter le discours du coach, donc on en reparlera à la fin de la saison.

Sedan est encore en lice en Coupe de France où il affrontera le club amateur de Vitry en 8èmes de finale dans son stade de Louis-Dugauguez. La Coupe, est-ce un réel objectif ? Et puis, ces dernières années et plus généralement, on dit que Sedan est une équipe de « coupe », es-tu d'accord avec cela ?

Oui, Sedan est bel et bien une équipe de coupe (vous en avez fait les frais récemment), tout ça grâce au passé récent ou plus lointain du club (2 victoires et quelques finales) et plus récemment une demi-finale l'année dernière à Lyon où l'on prend un coup-franc de qui vous savez à la 88ème. Maintenant cette année, la coupe ça sera que du bonus, on a de grandes chances de passer en quarts et après advienne que pourra!

Quelle est la principale force sedanaise cette saison, et dans quelle domaine l'équipe est-elle la plus vulnérable ?

La principale force, c'est probablement notre milieu de terrain avec l'axe Lemoigne-Sidibé qui ratisse un nombre incalculable de ballons,

mais on peut aussi citer Eudeline qui revient à son meilleur niveau et qui distille des centres cadeaux pour nos attaquants. On est vulnérables en défense avec de temps à autres quelques approximations qui peuvent nous coûter très cher.

La coupe, revenons-en, était le cadre de la dernière rencontre entre Strasbourgeois et Sedanais. Les Sangliers en étaient logiquement sortis vainqueurs (4-2). Ce vendredi, place au championnat, dans quel état d'esprit aborde-t-on cette 3e rencontre face au Racing ?

On arrive à la Meinau avec l'envie de continuer cette série de matches sans défaites et on ne crachera pas sur un nul après la victoire de

Strasbourg à Châteauroux qui sonne comme une reprise en main des Alsaciens. Ca va être un match rude entre deux bonnes équipes.

Le RCS vient de renouer avec la victoire à Châteauroux (0-1) et s'est un tant soit peu rassuré. Il voudra confirmer devant son public, pas vraiment la situation idéale pour les Ardennais...

Non, mais comme je te l'ai dit, on vient avec un capital confiance au maximum, donc j'ai presque envie de dire que sur ce coup-là, c'est vous les outsiders. Maintenant, il y a l'esprit de vengeance qui doit régner dans la tête des joueurs par rapport à la coupe, donc bon c'est à 50/50.

Lors du match aller, tu nous disais que « Strasbourg allait remonter sans problèmes », est-ce toujours le cas ?

Force est de constater que j'ai été un peu trop optimiste pour vous, maintenant j'espère que vous allez remonter la pente et que l'on se battra peut-être avec vous pour le podium.

Quel est ton scénario concernant la rencontre de vendredi et quel est ton pronostic ?

Comme dit précédemment, ça va être un match rude qui va se jouer au milieu avec énormément d'engagement. Je ne vois pas de but ou alors un hold-up dans n'importe quel sens. Ca sent le match fermé, maintenant j'espère me tromper, et puis comme à chaque fois que je vais à la Meinau, Strasbourg perd...

Pour finir, peux tu nous présenter ton site en quelques mots ?

Allezsedan.com est un site géré par 5-6 fans de Sedan qui tourne essentiellement autour de son forum. Le site a été ouvert en 1999 et demeure le site le plus consulté sur Sedan (plus que le site officiel, sans fausse modestie).

Je me permets de rajouter un petit mot pour vous féliciter pour votre site ! Et vous souhaiter un bon match vendredi, je serai à la Meinau, essayez de donner une meilleure ambiance qu'en coupe (800 spectateurs c'était pas super !).

Merci à Florian, membre de [Allez Sedan](#), de nous avoir accordé un peu de son temps !

bluefever67